

Lennox, California, Julio 22 de 1978.

Querido hermano.

Quiera Dios que todos se encuentren bien, por mi carcel amueblada, junto a mis familiares de salud bien. -No puedo negarles que en realidad me encuentro sorprendido por parte de algunos de ustedes, que manifiestan sorprenderse del trabajo que personalmente estoy efectuando, estimo, estar cumpliendo solamente no solo con mis ideales patrio y humanos, covarde a de ser, todo aquel, que des pues de vivir largos años de prision politica, una vez en libertad, olvide a quienes dejo atras, y no solo a estos, sino los nuevos valores como ustedes do de en verdad, de los mismos, espera nuestro pueblo su libertad.

Sorpresa no puede ser, para ninguno de ustedes mis funciones, puesto que Ud mismo, hermano mio, dejo su familia, hogar, y comodidades, para entregarse a la lucha que hoy te mantiene tras de rejas, y a quienes, los cubanos dignos no podremos jamaz dejar SOLOS.

El propio comite de familiares de Prisioneros Politicos Cubanos, desde Miami, esta semana me envio unas lineas, donde manifiestan que para los mismos, mi persona es, el PRIMER ABANDERADO DEL PRESIDIO POLITICO CUBANO, seguramente estara Ud, hermano mio que hoy te envio, esta carta comunicada, pensando cual seria mi respuesta a dicho comite inmediatamente.

Respuesta al Comite; Es un nombramiento demasiado profundo que vivira como recuerdo en mi, al igual dentro de mi corazon, pero, declino al mismo, puesto que los verdaderos abanderados de nuestra lucha, desde nuestra pequena Agrupacion y personal mio, para nosotros son "LOS MARTIRES".

Por tanto; Recibiremos el nombramiento de ABANDERADO DEL PRESIDIO POLITICO CUBANO, si este como tal, es senalado ABANDERADO, a "LOS MARTIRES"; y no solo a quien hoy sigue sus ideales, este servidor, Jose Antonio Buergo.

En esta semana, enviámòs cartas, al Sr. Embajador. Andrew Young, por sus verdades en Ginebra, de que E.U., tenia Prisioneros Politicos, Podemos, no simpatisar directamente con Mr. Young, pero nunca, dijo tantas verdades, sobre los P.P. y las violaciones de Los derechos Humanos, no respaldar sus palabras hoy todos nosotros, es contradiscion de nosotros mismos, y es no reconocer, a ninguno de ustedes que hoy guardan prision por problemas politicos, y juntos a otros prisioneros de diferentes causas, viven diariamente todos las violaciones de los derechos humanos.

Por tanto; Estimo, cada uno de ustedes hermanos mios, como prisioneros hoy, dentro de este penal, pudieran comenzar a fomentar una carta al Embajador Andrew Young, donde en la misma, se le manifieste la dura situacion, que estan viviendo, no solo los politicos, sino todo humano prisionero en este pais, terminada, dicha carta, buscar, dentro de la poblacion penal una gran cantidad de reclusos que la firmen, y terminado de recojer las firmas, enviarme dicha carta con todas las firmas a nuestro P.O.Box, para enviarlas a todos los medios de publicidad, funcionarios Gubernamentales y al propio Embajador, mas si fuera necesario, procuraria con el mismo, entrevista personal, para entregarle los documentos de todos ustedes, personalmente. -Espero noticias de ustedes al respecto.

Cartas recibidas esta semana: HUMBERTO LOPEZ, HECTOR CORNILLOT, JAMES TAYLOR, ROLANDO OTERO, ROBERT J. BUTLER, ALVIN ROSS, BLÁS DE J. CORBO, C. MARQUEZ STERLING, COMITE DE AYUDA A P.P.C. (de Miami), JUNTA CIVICO MILITAR CUBANA (revista) JUAN LLAGOSTERA y REVISTA REPLICA DE MEXICO.

"Un hombre solo puede remover montanas" y la verdad de estas palabras en pensamiento, la estamos viviendo, y al vivirlas a muchos de ustedes asombra, sin dinero, sin sellos que nos lleguen, pero condignidad y horas, horas y mas horas de trabajo (no estoy por ustedes y sus familiares) ARANDO EN EL MAR.

Jose A. Buergo.

*Jose A. Buergo*

# Desde las Prisiones

Por José A. Buergo

El dolor del presidio es el mas cruel de todos los dolores. (José Martí)

Esta sección "Cartas desde las prisiones" no pretende ser otra cosa que una tribuna abierta a los pronunciamientos de los prisioneros políticos cubanos, todas y cada una de las cartas recibidas de los Prisioneros Políticos Cubanos, son publicadas con su previa autorización y sin quitarles ni ponerles una coma, un punto o una tilde, por parte de este vocero.

Guillermo Novo-Sampol

Julio 2, de 1978

"Amigo Buergo:

Aun no me entregan "La Prensa de Los Angeles" solo las columnas que Ud. me envia junto a su muy completo "reporte informativo" sobre sus esfuerzos el cual admiro mucho. Está Ud. llevando a cabo una labor titánica. Felicidades.

Entre la correspondencia recibida, veo que tuvo una de Orestes Alvarez, de los Masones, tengo el gusto de contarle como amigo mio, son muy buenos y trabajan intensamente, nos estan ayudando mucho para los esfuerzos de la defensa y siempre hemos tenido con ellos, donde tambien milita el teniente Bienvenido Cueto (tremendo valor en la causa libertadora). Bueno por lo demas todo bien, aun en espera para ir a Washington a pelear contra el "imperio" y sus falsedades. Es increíble, pero quienes debieran ser nuestros aliados, por razones de geopolitica y mutuo interes, hoy no solamente nos dan la espalda sino que traicionan al pueblo cubano. Pero bueno, ahí tenemos a nuestros propios hermanos de iberoamerica, que si no nos traicionan (y si lo han hecho Chile y Venezuela), por lo menos no nos ayudan, viven ajenos a nuestros problemas de intervención oriental. Los soviéticos en Cuba, los cubanos luchando contra las tres potencias e iberoamericana de espaldas. Pero, esto no nos intimida, nuestro destino historico es invencible, y Cuba, al final triunfará y será el principio de muchas cosas.

Yo no creo en el pregonio o el principio filosófico de perdones, los paises de occidente saben lo que hacen. El cubano jamas debe olvidar como se comportaron aquellos que se reunen en una "Organización" de Estados Americanos" y les falta el coraje para hacer las cosas que debieran estar haciendo junto con nosotros. Solo utilizan el "caso cubano" para chantajear al monstruo del norte y sacar frutos individuales. Bueno, asi son las cosas y aun solos, lo lograremos.

Amigo Buergo, quiero consultarle una cosa, pero eso si, de no poder ser, no se sienta mal en lo mas minimo, pues yo se que ya Ud. esta haciendo mucho. Es lo siguiente: nosotros tenemos una pequeña crisis (una gran crisis) en cuanto a los fondos para la defensa. Acá han hecho cinco mil papeletas (5,000) de a cinco dólares (\$5.00) cada una para el sorteo de dos viajes a Miami con gastos pagados en un hotel de Miami Beach. ¿Cree Ud. que se pudiera hacer algo por allá? De ser así yo le diria a Orestes Alvarez (de los Masones) que le hicieran llegar el numero de papeletas que Ud. crea conveniente. No se, tal vez alguna de las organizaciones en esa, pudieran encargarse de situar algunas por California.

Fíjese, ahora nosotros somos seis los presos del Movimiento Nacionalista Cubano y ademas dos fugitivos (segun el FBI). Las papeletas son para la defensa de mi hermano Ignacio, Alvin Ross Diaz y la mia, para el juicio que se ha de celebrar por la muerte del agente comunista de Cuba Orlando Letelier en Washington. De no estar a su alcance el hacer esto, le ruego asi me lo comunique y quiero que sepa, de antemano, que me cuesta trabajo el hacer este tipo de petición y que comprendo perfectamente si no le es posible trabajar o delegar este asunto en alguien en esa.

Reciba Ud. mis saludos y respetos de siempre. (CUBA SOBRE TODO).

Guillermo Novo Sampol. Nro. 80125

Prisionero Politico Cubano.

Al llamado de este hermano prisionero en Estados Unidos, recibimos su voz desde este presidio y respondimos que siempre estaremos presente, para quienes con valentía y amor patrio hoy viven tras de rejas.

Al llamado de Guillermo Novo, tenemos que esperar, y en nuestra espera confiamos, que no quedará una sola delegación de organizaciones revolucionarias en Los Angeles, California, al igual Sociedades y comercios, que no respondan (PRESENTE) ante la crítica situación por la que para el pago de Abogados, pasan, quienes acusados se encuentran por la muerte del comunista Orlando Letelier.

Sigamos pues, exilio cubano que hoy nos lee, la misma postura emprendida por los masones en este caso, demostrémosle a los mismos, que al igual que ellos, hoy estamos hermanados para decir todos en conjunto (Los hermanos Novo y Alvin Ross Diaz, no estan solos). Solicitud envio de papeletas, para la rifa, enviando cheque o money orden a nombre de: Guillermo Novo  
Cartas desde Las Prisiones  
P.O.Box 3312  
Lennox, Ca. 90304.

Las organizaciones revolucionarias y sociedades, pueden para sus ventas, pedir papeletas al mismo P.O.Box. Y usted compatriota que no puede depender de \$5.00 por su grave estado economico, puede tambien cooperar a esta causa humana y patriótica, enviando tan solo un dolar en cheque o money orden a nombre de Guillermo Novo, al P.O.Box mencionado.

Gracias de todo corazón en nombre de este presidio político cubano.

## NOTA DE PRENSA

Cubano: ayuda a que la pluma de nuestros prisioneros con sus mensajes patrióticos y denuncias, lleguen a todos los pueblos y gobiernos. Solo te suplicamos nos envíes algunos sellos para cartas, hoy mismo, a: CARTAS DESDE LAS PRISIONES, P.O.Box 3312, Lennox, Calif. 90304.— Gracias, en nombre de nuestros representados, los Prisioneros Políticos Cubanos, y en el de su vocero, José Antonio Buergo.- No. 35461, Ex-P.P.C.